[bookmark: _GoBack]Comment s’inscrire sur Snowreg

À partir du 30 septembre la plateforme Goalline ne sera plus accessible pour les inscriptions des membres.

SnowReg sera la nouvelle plateforme web sur laquelle tous pourront faire leur enregistrement de licences (athlètes, entraineurs, juges, officiels et bénévoles).
De plus, ce sera aussi l'endroit où tous les formulaires de formations de la saison seront disponibles pour les inscriptions.

Comment ça fonctionne ?

1. Rendez-vous sur la page d'Accueil SnowReg : https://snowreg.com
2. Choisissez votre région sur la carte ainsi que la discipline sportive pour adhérer au renouvellement ou à l'achat de l'adhésion anuelle.
3. Ceux qui avaient déjà acheté leur licences sur Goalline n'auront qu'à se créer un compte pour la prochaine saison puisque les licences auront été transférées.
4. Pour ceux qui n'ont pas encore fait l'achat de leur licence 2019-2020. Ils devront créer un compte et ensuite faire l'achat de la licence.
5. Finalement lorsque vous avez un compte sur SnowReg vous pourrez voir et accéder à toutes les formations de cette année et pouvoir vous inscrire aux événements.


Choisir Québec et Freestyle skiing
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Choisir Acheter / renouveller Adhésion
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La liste des prix / licence apparaîtra … il faut aller jusqu’au bas de la page pour cliquer sur “join/renew”
[image: ][image: ]





Remplir les informations sur le détenteur de licence (Athlète, officiel, coach, bénévole)

Choisir le type de licence selon le détenteur
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Accédez au panier d’achat pour compléter le paiement
3
image4.png
@OSNOWREG

ENGLISH | FRANCAIS TROUVER

Out-of-country Emergency Medical Accident Insurance - $435

Mandatory for athletes and coaches who travel outside of Canada, and for FIS athletes. Coverage is extensive and limited to 30 consecutive
days of travel from the date of travel departure to the date of return. Coverage includes costs incurred s a result of an emergency (e.g.
services of a physician/surgeon/anesthetist/physiotherapist/chiropractor, MRIs, x-rays, prescriptions, etc.) Highly recommended for athletes
and coaches who regularly train and compete outside their territory/province of residence where the athlete/coach holds territorial/provincial
medical insurance.

In-country Special Risk Accident Insurance - $85

Highly recommended, but optional. In some cases, coverage may be limited to a member's territory/province of residence. Coverage s
coordinated with any other policy and benefits are payable only for excess charges over and above any amounts payable or collected from the
government healthcare and any own/parent/spouse employment insurance plan and/or private individual insurance plan.

201920 Class 5 Temporary UsS. Accident Insurance - $145

This insurance option is mandatory for athletes and coaches who plan to train a maximum of once per Membership Year in the USA. Coverage is
the same as the Out-of-country Accident Insurance, however, itis limited to non-FIS athletes for 14 (Class 5) consecutive days of travel within
the USA.

‘This can only be used 1x per calendar year. If you plan on travelling out of the country more than once, please purchase the Out-of-Country
Insurance.

For more information on the Sport Accident Insurance (S.ALP) please visit: SAIP Overview. For more information on the many benefits of a
Freestyle Canada membership please visit: Membership Benefits

Existing 2019/2020 Members/Membres existants 2019/2020:

Download My Membership Card/Télécharger ma carte Membership Lookup/Chercheur d'adhésion
dadhésion
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Options d'adhésion

Athlete Membership

[ Club Athlete / Athléte Club [ ESTACHETE
+525.00 for/pour Freestyle Canada

(D Provincial Athlete / Athléte provincial
+347 for/pour Freestyle Canada

[IFIS Athlete / Athléte FIS
includes $136.00 for Fresstyle Canada
Note: You MUST PURCHASE Out-of-Country Insurance below to continue
Note: Vous DEVEZ ACHETER une assurance internationale pour continuer .

Technical Membership

T Coach Membership / Adhésion - Entrai
+$70for/pour Freestyle Canada Membership

ur

[T Official Membership / Adhésion officielle
+360for/pour Freestyle Canada Membership

[ Judge Membership / Adhésion - Juge
+$60for/pour Freestyle Canada Membership

[T Volunteer Membership / Adhésion - Bénévole
+520for/pour Freestyle Canada

+Add Additional Insurance / Upgrades

[ Out-of-country Emergency Medical Accident Insurance
Insurance Information

FIS Member?
‘You must include this add-on to continue.

$40.00 CAD

$45.00 CAD

$65.00 CAD

$15.00CAD

$0.00CAD

$0.00CAD

$0.00CAD

$435.00 CAD

FRANCAIS

TROUVER
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Choose Your Province or Territory
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Welcome to SnowReg

Please choose a sport

~ SPORTS —
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Bienvenue a Ski Acro Québec!

Freestyle Québec Price/PrixSkiAcro  Freestyle Canada Fee/Prix Ski Acro

License Type/Type de license Québec Canada Total/Totale
Club Athlete/Athiéte de Club s40 525 565
‘Provincial Athlete/Athlete Provinciale. 585 547 5132
$136
FIS Athlete/Athléte FIS $105 +$435 Out of Country Insurance $676
(required)

$15 570 $85

Official/Officiel $0 360 360

360

Judge/luge

Les produits d'assurance en cas d'accident de sport

Assurance urgence médicale a lextérieur de la province ou du pays- 435%
Obligatoire pour les athlétes et entraineurs qui voyagent a l'extérieur du Canada et les athlétes FIS . La couverture est pour 30 jours




